



Bottrop, den 09.04.2021

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

zunächst einmal hoffe ich, dass Sie mit Ihren Kindern und Familien erholsame und gesunde Ostertage verbringen konnten.

Insbesondere vor dem Hintergrund der nach dem Osterfest weiterhin unsicheren Infektionslage hat die Landesregierung entschieden, dass der Unterricht für alle Schülerinnen und Schüler der Primarstufe sowie der weiterführenden Schulen **ab Montag, den 12. April 2021, eine Woche lang** (also bis Freitag, 16. April 2021) **ausschließlich als Distanzunterricht** stattfinden wird.

Die Richtlinien zum Distanzunterricht an der Albert-Schweitzer-Schule sind Ihnen bekannt. Die Ausgabe der Materialien und die vorgesehenen Gesprächstermine werden so, wie in den bereits verteilten Anschreiben mitgeteilt und bereits praktiziert, umgesetzt.

Das **Arbeiten** an den Aufgaben im Distanzunterricht **zu Hause ist verpflichtend**; die Arbeits- und Lernergebnisse fließen in die Leistungsbewertung ein.

Eine **Notbetreuung** an der Schule wird für diesen Zeitraum angeboten. Beachten Sie dazu bitte beigefügten **Antrag**. Dabei wird dringend an alle appelliert, die Kinder lediglich nur dann daran teilnehmen zu lassen, wenn die Betreuung nicht anders organisiert und gewährleistet werden kann. Im Sinne des Infektionsschutzes gilt es unbedingt auch in der Schule, die Zahl der Kontakte zu minimieren.

Während der Notbetreuungszeit findet kein Unterricht statt.

Im Laufe der Woche erwarten wir weitere Informationen des Ministeriums und werden Sie umgehend über die Umsetzung an der Albert-Schweitzer-Schule informieren.

Mit den besten Wünschen für Sie und Ihre Familien

Christiane Gosda, Rektorin